

Demandé sur toutes les plus belles scènes et les plus beaux plateaux, on chuchotait depuis un moment déjà dans le milieu jazz qu'on serait bien heureux de voir YOANN SERRA monter son propre groupe... Et voilà chose faite ! Yoann Serra a choisi ses complices musicaux avec soin pour ne complémentarité et une synergie garanties.

Dans un répertoire jazz fait de compositions et de standards, le trio développe une esthétique musicale chargée des riches expériences de chacun. En effet, les parcours déjà longs sur les scènes nationales ou internationales, permettent à chacun de dessiner des routes musicales aux harmonies qui se rejoignent dans ce nouveau projet. L'orgue Hammond ou la guitare répondent à la batterie tout en mélodies et harmonies tandis que la batterie se dévoile dans ses solos denses, aux rythmiques implacables et très personnelles. Un trio où la personnalité charismatique de Yoann Serra prend sa dimension, lui qui sait si bien manier les drums en puissance ou en finesses et subtilités – c'est bien là toute la force de l'artiste.

Né en 1979, Yoann Serra a déjà vécu mille vies de musicien !

Ce batteur exceptionnel, l'un des plus doués de sa génération, possède une rare capacité à driver un orchestre et noue un rapport naturel au rythme, qu'il fait évoluer à sa guise avec imagination, tant dans la subtilité que dans la puissance.

Jouant avec une égale intégrité le groove comme le jazz, sa personnalité est appréciée depuis plusieurs années par des musiciens exigeants dont la liste est le gage de son ouverture d'esprit et de l'étendue de ses aptitudes.

De 2009 à 2013, il fait partie de l'Orchestre National de Jazz (ONJ).

A 35 ans, Yoann Serra a déjà joué avec les plus grands du milieu du Jazz et fait partie de ces musiciens d'exception dont la sensibilité n'a d'égale que le talent...